

Eine ungewöhnliche Traueranzeige

Die etwas ungewöhnliche Traueranzeige
in eigener Sache

Traueranzeigen werden meist erst nach der Beisetzung bzw. Beerdigung eines Verstorbenen aufgegeben. Traueranzeigen dienen oft als Danksagung für die Anteilnahme der Trauergäste. Ich habe mal versucht, meine eigene Traueranzeige zu schreiben.

Danke, danke, danke...

für die zahlreichen Beweise der tiefen Verbundenheit
des Gedenkens beim Abschied
unseres lieben

Heinz-Walter Hoetter

Geboren am 21.06.1949

Gestorben am 21.06.2049

Unser Vater und Großvater hat das Leben und die Menschen auf einzigartige Weise geliebt und war mit seiner Warmherzigkeit, Großzügigkeit und Klugheit unser Mittelpunkt der Familie und für viele ein offener, toleranter Lebensbegleiter, der als Autor von Kurzgeschichten und Gedichten weit über seine Heimatstadt Fürstenfeldbruck hinaus bekannt war.

Was du im Leben hast gegeben, dafür ist jeder Dank zu klein. Du hast gesorgt für deine Lieben von früh bis spät, tagaus, tagein. Du warst im Leben so bescheiden, nur Pflicht und Arbeit kanntest du, mit allem warst du stets zufrieden, nun schlafe sanft in stiller Ruh'.

Danke an alle, die uns mit Wort, Schrift und Tat Trost in unseren schweren Stunden gespendet haben.

Familie Hoetter

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)